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Je suis tout à fait opposée à la privatisation d'une partie de la plage
d'arène Grosse. C'est une aberration.

Le domaine public doit rester accessible au gens du pays et aux touristes.
Il y a déjà assez de 2 concessions.

Ça suffit les privatisations comme le chemin cl'accès à la plage de la
tortue qui a été muré.
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